



21 Maret 2015  
PRESS RELEASE

## Uluran tangan untuk anak-anak yang berkebutuhan khusus

- Generali melakukan *medical mission* di SLB Ulaka Penca

Jakarta – Pada tanggal 19-20 Maret 2015, berkerjasama dengan Sekolah Lentera Indonesia, Generali mengadakan misi medical (*medical mission*) di Sekolah Luar Biasa Ulaka Penca, yaitu sebuah sekolah bagi anak-anak berkebutuhan khusus yang terletak di daerah Lebak Bulus, Jakarta Selatan.

Kegiatan ini, sebagai salah satu bentuk tanggung jawab sosial dari Generali Indonesia, diisi dengan berbagai aktivitas menarik bagi anak-anak, dengan kontribusi para siswa di Sekolah Lentera Indonesia. Mereka tampak gembira saat menjalani aktivitas-aktivitas seperti melukis, bermain musik, dan berkebun. Sesi Medical Check-Up gratis diperuntukan bagi anak-anak dan orang tua mereka, disambut dengan antusiasme yang baik.

Seperti dituturkan oleh **Edy Tuhirman**, Chief Executive Office Generali Indonesia: *“Mereka dengan kebutuhan khusus di SLB Ulaka Penca telah menyentuh hati kami. Melalui aktivitas inilah kami bisa lebih dekat dengan mereka, juga dapat membantu komunitas yang ada di sekitar kita, untuk tetap semangat mengejar cita-cita.”*

PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia  
Generali Tower, 7<sup>th</sup> Floor  
JL HR Rasuna Said Blok C-22  
Jakarta 12940  
T +6221 2996 3700  
F +6221 2902 1616  
[marcomm@generali.co.id](mailto:marcomm@generali.co.id)

[generali.co.id](http://generali.co.id)

### GENERALI GROUP

Generali Group merupakan salah satu penyedia asuransi global dengan total pendapatan premi €70 milyar di tahun 2014. Didukung oleh 78.000 karyawan yang tersebar diseluruh dunia dan melayani lebih dari 72 juta klien di lebih dari 60 negara dan semakin pesat menempati posisi penting pada pasar Eropa Timur dan Asia

### GENERALI INDONESIA

PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia merupakan bagian dari Generali Group yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2009. Generali Indonesia mencatat perolehan premi sebesar Rp 1,8 Triliun pada tahun 2014. Sebagai wujud dari komitmen Generali Indonesia kepada pelanggan, pada tahun 2015 Generali Indonesia menempati kantor baru yaitu di Generali Tower.